



Julio Villarrubia se reúne con el rector para hablar sobre la problemática en la Universidad

■ GMCYL

SALAMANCA. El secretario general del PSOE de Castilla y León, Julio Villarrubia, se reunirá hoy con el rector de la Universidad salmantina, Daniel Hernández en la institución académica para analizar, entre otras cosas la situación de la Universidad tras las últimas medidas adoptadas por el Gobierno central

y las relaciones de las distintas universidades con el Ejecutivo regional. No hay que olvidar que el rector de la Universidad de Salamanca es uno de los más beligerantes con la política de universidades del Gobierno y algunas decisiones que afectan directamente a la financiación de las instituciones académicas. Daniel Hernández Ruipérez ha señalado en varias ocasiones que es "urgente" que la Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2014 elimine tanto las trabas para la contratación de personal como la tasa de reposición en las universidades, ya que aseguró que el "control económico y presupuestario de las comunidades es "suficiente" para garantizar los objetivos de déficit.